
Forme infinitive, forme conjuguée 
 
Le verbe a deux formes différentes : 
 

� Il peut être conjugué : il change alors selon le temps de la phrase et / 
ou la personne qui fait l’action. 

� Il avance lentement.  (présent / « il ») 

 Tu avanceras lentement.  (futur / « tu ») 

 

� Il peut être à l’infinitif  : c’est le nom du verbe, le mot qu’on trouve 
le dictionnaire. 
Il n’y a jamais de pronom devant. 
 

On peut trouver l’infinitif d’un verbe en transformant la phrase avec la 
formule « Il faut... » (ou « Je dois... »). 

� Il avance lentement. 

 Il faut avancer lentement. � C’est le verbe « avancer ». 
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